



Buscar

Buscar

Noticias más recientes

Sigue firme campaña para prevenir la extorsión y el secuestro

El actor Lance Reddick murió a los 60 años de edad

Corte Penal Internacional emite orden de detención contra el presidente ruso Vladimir Putin

La colección de cerebros de enfermos mentales que se ocultó por cuatro décadas

Minería y transición energética, temas que evalúa la Representante Leonor Palencia en la Comisión Quinta



Córdoba. El grupo **Ecopetrol** anunció la perforación exitosa del pozo exploratorio Arrecife Norte-1, con la que se evidenció la presencia de gas en varios niveles de la roca asociada a la Formación Ciénaga de Oro, principal roca productora del Valle Inferior del Magdalena.

El pozo Arrecife Norte-1 hace parte del contrato de exploración y producción suscrito entre Hocol, empresa del grupo **Ecopetrol** y la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), ubicado al sur de la cuenca del Valle Inferior del Magdalena (VIM), donde Hocol tiene

una participación del 100%.

El pozo está ubicado a 60 kilómetros al sureste de Montería, en jurisdicción del municipio de Pueblo Nuevo, departamento de Córdoba.

De acuerdo con la compañía, este pozo exploratorio se perforó con éxito entre el 14 de octubre y el 16 de noviembre de 2022, alcanzando una profundidad total de 3.352 metros y se identificó la presencia de gas. Las pruebas iniciales de producción iniciaron el 6 de enero de este año.

“La interpretación petrofísica de los registros eléctricos, la información adquirida durante la perforación del pozo y los resultados de las pruebas iniciales de producción, indican la presencia de gas natural en varios intervalos de areniscas de la formación Ciénaga de Oro Superior de edad geológica Mioceno, cuyo tope se encontró a 2.404 metros”, sostuvo la petrolera.

Actualmente Hocol continúa adelantando la evaluación de estos resultados. El pozo ha producido tasas entre 3.0 y 4.2 millones de pies cúbicos estándar de gas natural diarios (MMSCFD por sus siglas en inglés).

Según la compañía, se planea concluir los trabajos relacionados con el periodo de pruebas iniciales que permitirán establecer la productividad del yacimiento y su viabilidad comercial.

“Los resultados en este nuevo pozo Arrecife Norte-1 apalancan la estrategia exploratoria de Hocol que busca satisfacer la demanda futura de gas en el país. Asimismo, nos permite continuar avanzando hacia la transición energética mientras fortalecemos nuestra creciente posición como productor de gas natural en el norte de Colombia.” aseguró Rafael Guzmán, presidente de Hocol.

(Fuente RCN Radio)



Zenú Radio
